

Le Cercle

(Association de dirigeants lyonnais pour la création d'un réseau d'affaire)



Président : Ronan de Dieuleveult

BP 6016

69411 Lyon cedex 06

lecercle.asso.fr

rdedieuleveult@lecercle.asso.fr

Association économique indépendante créée en 1993, Le Cercle regroupe des hommes d'une moyenne d'âge de 40 ans, chefs d'entreprises et dirigeants de Lyon et de sa région. Son objectif est de développer un réseau d'entraide pour réaliser des projets tant personnels que professionnels. Le Cercle propose à ses membres d'échanger autour d'activités et d'événements liés à la vie de la cité lyonnaise et à son développement.

Quatre commissions organisent une fois par mois et à tour de rôle des rencontres avec des intervenants extérieurs: économie, culture, politique et éthique sont alors mis en avant. Ainsi, Hervé Mariton, ancien ministre de l'Outre-mer et député de la Drôme, le juge Philippe Courroye, Gérard Collomb, sénateur-maire de Lyon, François de Closets, journaliste et écrivain, ou encore Claude Bébéar, président d'honneur du groupe Axa, ont été reçus.

En bientôt 20 ans, Le Cercle a reçu plus de 130 personnalités. Mais il a aussi organisé des manifestations privilégiées pour ses membres: visite des locaux d'Euronews, visite privée de chantiers tels la gare TVG de l'aéroport Lyon-Saint-Exupéry ou de la Cité internationale de Lyon.

Tout postulant doit d'abord assister à au moins trois manifestations en tant qu'invité, être parrainé, et s'engager à respecter les valeurs fondamentales du Cercle. La candidature passe entre les mains du Comité de sélection, puis entre celle du conseil d'administration qui la valide ou non. Le candidat «heureux» se présentera aux autres membres lors d'une séance d'intronisation. La cotisation annuelle, incluant 5 dîners, s'élève à 500 €.